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Assunto: Aberturada Unidadede Radioterapiano Hospitalde S. Teotónio
de Viseu

Destinatário:Min Saúde

Ex.moSr.PresidentedaAssembleiada República

O Hospital de S. Teotónio de Viseu, elevado à categoria de Hospital Central, tem

um conjunto de médicos, enfermeiro e pessoal auxiliar que fazem dele uma

referência para Viseu, para a Região e para o País.

Para a sua credibilidade contribui o empenho e zelo dos seus colaboradores e o

facto de ser uma unidade com poucos anos de funcionamento, dotada de

equipamentos de qualidade.

Entre as suas lacunas detectadas, consta a Unidade de Radioterapia,

necessidade por todos sentida, sobretudo aos que dela necessitam e

constantemente assumida como uma prioridade no investimento.

Na última campanha eleitoral todos os partidos assumiram esta como prioridade e

houve um compromisso público da Administração do Hospital quanto à abertura
desta Unidade.

Assim, solicita-se a V. Ex!!.que questione a Sra. Ministra da Saúde sobre os

seguintes aspectos:

1. Reitéra a Sra. Mnistra que a instalação de uma Unidade de Radioterapia no

. \Hospital de S. Teotónio de Viseu é uma prioridade para o XVIII Governo

Constitucional? ~ .



2. Qual o cronogramade instalçãodesta unidadee para quandose prevêa sua
abertura?

Com os melhores cumprimentos

Palácio de São Bento, quarta-feira, 11 de Novembro de 2009
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